



Le Pasteur Jean-Alain VIRAPIN nous invite à considérer notre relation avec Dieu au-delà de nos actes. Le cœur religieux cherche sa propre justice, il fait dépendre sa relation avec Dieu par ce qu'il fait et de ce qu'il possède. Comment passer de la religion à la foi : Il suffit de croire ! Croire dans l'amour de Dieu, dans son pardon, dans sa réconciliation avec nous

Église Source de Vie - Limoges **Jean-Alain Virapin**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com